



## 芸術鑑賞会

10月7日(金)に芸術鑑賞会を実施しました。今年度は「音楽」をテーマとして、東京サロンシンフォニーオーケストラキャラバン隊を本校体育館にお招きしました。

少人数ながらも普段耳にすることのできないような本格的なクラシック演奏や易々と演奏しているように見える楽器の難しさを体験できるコーナー、本校吹奏楽部・合唱部との合同演奏もあり、充実した時間を過ごすことができました。楽器演奏に加え体育館に響き渡るテノールの大音声や一つの道を追求したプロの技術を重畳できた素晴らしい時間でもありました。

生徒の感想より

「普段聴くようなギターなどとはまた違う落ち着いたクラシックの響きが心地よかったです。」「音楽が心を通わせる大きな役割をもっていることを実感しました。」「普段聴くことのない生での演奏、迫力がありよかったです。」「一つ一つの楽器の音色がとてもきれいで、ずっと聴いていたくなりました。吹奏楽部や合唱部との合奏が感動した。」「楽器の説明をしてくれるコーナーもあり身になりました。」



## 向陽高等学校体験説明会 ～中学生約700名が向陽高校の学校生活を体験～

10月8日(土) 県内の中学3年生約700名が参加し、向陽高校体験説明会を実施しました。今年度は、受付後にそれぞれ体験授業の教室に入り、全体説明をオンデマンド型で映像配信しました。全体説明は、前田校長の挨拶、教員の説明(教務部、進路指導部、SSH関連など)に続き、生徒会長、副会長による自身が体感している学校生活の紹介、放送部・映画部制作の向陽の1年間を紹介する動画「向陽の四季」などそれぞれ映像を駆使して説明を行いました。

その後、教室では体験授業が行われ、希望した教科の授業に臨みました。それぞれの教室では、壁に貼った絵を題材にお互いに対話を楽しむ英語、多面体の模型を使って様々な角度から物体を考える数学、資料をもとに一般的に伝えられている事柄について深く考察する歴史など様々な教科の授業に中学生はそれぞれ集中して取り組んでいました。授業の後はアンケートを記入してから、思い思いに校内で行われているクラブ活動を見学していました。

